

## Jóvenes de IU pide al equipo de gobierno que cree una estrategia para atender las demandas de dicho colectivo

04/04/2016



Jóvenes de Izquierda Unida propone al equipo de gobierno que se cree una **estrategia de política de juventud de manera consensuada para atender las necesidades de este colectivo** y también piden **que se dote de medios e infraestructuras suficientes al área** para que se ejecuten de forma adecuada estas estrategias. En su opinión, es necesaria una política de juventud estudiada, dejar la improvisación y definir las líneas de actuación para atender las demandas de este colectivo. Asimismo, ha recordado que **faltan recursos y**

**medios**, pues si se compara la situación de Elda con la del resto de municipios se observa que, en algunos casos, triplican la cantidad de recursos en políticas de juventud. Por último, piden **que se aclaren los plazos de abono de las subvenciones juveniles** y que se convoquen con suficiente antelación "para evitar los errores cometidos en el pasado año" pues las subvenciones de 2015 "siguen siendo una incógnita sin resolver, cuando no se conocen ni los colectivos beneficiados ni los plazos para su abono", ha apuntado el coordinador de Jóvenes de IU, Antonio Figueras.